



オイ！

—西日本防災システム

2016 02 02

ほんとに **オイ！** です

NBS  
119

2月1日救急搬送者の家族に「合コンしますか？」など私用でLINEなどを使い連絡をしたとして、兵庫県の西宮市消防局は、瓦木消防署甲東分署の44歳の男性消防士長を停職1月の懲戒処分にしたようです。

西宮市消防局によりますと、この消防士長は昨年8月、市内の40代女性を救急搬送する際、同乗した20代の娘の携帯電話番号を聞き、聞き取った番号を自分の私用携帯電話にも登録。搬送の6日後に「お母さんは大丈夫ですか」「私のことを覚えていますか」などとショートメールを送ったそうです。

その後もLINEなどを使って「学生さんですか？ 社会人ですか」「消防士と合コンしますか」など、9月上旬まで計6回にわたって連絡をしたそうです。

相談を受けた知人男性が市に通報して発覚。消防士長は**既婚者**で、「不安を与えてしまい、軽率だった」と反省しているそうです。

おい！



オイ！ 以外に言葉が無いです オイ！



西日本防災システム

NI SHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>

弊社top pageへ 